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Kurztitel  
 
Bestrebungen der Landeshauptstadt Magdeburg zur Erweiterung 
des Stadtgebietes 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Landeshauptstadt Magdeburg werden Flächen knapp, so fehlen nicht nur für den 
wachsenden Bedarf an Eigenheimen Flächen, sondern insbesondere auch für die 
Ansiedlung von Unternehmen. 
 
Ich möchte wissen: 
 
1. Hat die Landeshauptstadt Magdeburg bereits Überlegungen angestellt, wie eine 
Erweiterung des Stadtgebietes erfolgen könnte? 
 
2. Gibt es zwischen der Landeshauptstadt Magdeburg und angrenzenden Gemeinden 
bereits Gespräche, wie die Fläche der Landeshauptstadt Magdeburg erweitert werden kann? 
Wenn ja, welche Ergebnisse sind bisher bekannt? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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